
 

６ 月 定 例 教 育 委 員 会 報 告  

 

１  開催日時  

平成２８年６月８日 (水 ) １６：００～１７：２０  

 

２  出席者  

 委  員  永田  政信  

     江口  真由美  

     渡邊  敬       

     佐古  順子  

     村川  一恵  

 教育長  溝江  宏俊  

 

 事務局  

  政策監      遠藤  雅己     教育次長     上野  真澄  

  教育総務課長  西村  隆      教育総務課参事  畑田  憲一  

                   （小学校給食センター所長）  

  教育総務課参事  松山  敬之     学校教育課長   丹野  平三  

  （新図書館整備室長）   

  学校教育課参事  本多  修司     文化振興課長   三ヶ島  恵利子  

  社会教育課長   柳原  寅雄     図書館長     鈴川  章子   

  教育総務課係長  内野  一嗣  

 

３  議事結果  

《議  案》  

  なし  

《協議・報告事項》  

  ＡＬＴの帰国及び来日予定について（学校教育課）  

  市小学生水泳大会について（学校教育課）  



 

４  議事録  

教育長  

 ただいまから平成２８年６月教育委員会定例会を開催しま

す。  

 本日の会議は、定足数に達しております。  

教育長  

議事日程１、前回会議録の承認を議題とします。     

原案のとおり、会議録を承認することとしてよろしいでしょ

うか。  

全委員  はい。  

教育長  

議事日程２、教育長報告でございますが、報告事項はござい

ません。  

各委員の方から、何かご報告がございましたら、よろしくお

願いします。  

村川委員  
先日、小学校の運動会に参加しました。ありがとうございま

した。  

渡邊委員  
昼休みに大村小学校の運動会に参加しました。大変参考にな

りました。  

永田委員  

今回は、運動会が雨で順延になりました。  

大村小学校と大村幼稚園はすぐ隣ですが、幼稚園に支障はな

かったのでしょうか。  

教育次長  

今のところ、幼稚園に影響があったということは聞いていま

せん。一大行事なので、お互いに協力して運営を行っていま

す。  

江口委員  

旭が丘小学校と東大村小学校の運動会に参加しました。  

 旭が丘小学校のプログラムは、飲食に関する啓発が記載され

ていて、非常に良かったと思います。  

教育長  
ありがとうございました。  

今回は、定例会に附議する議案は、ございません。  

 

◎自由討論として  

  松原小学校の特別転入学の進捗状況等について、村川委員から質問があ

った。  

  子どもの水難事故の防止について、村川委員から質問等があった。  

  子ども食堂について、村川委員から情報提供があった。  

 

◎協議報告事項として 

  ＡＬＴの帰国及び来日予定について、学校教育課参事から説明があった。  

  市小学生水泳大会について、学校教育課長から説明があった。  



 

○次回の定例教育委員会開催の確認  

７月定例教育委員会   ７月２０日（水）  １３時３０分～  

 

教育長  
これをもちまして平成２８年６月教育委員会定例会を終了し

ます。１７：２０  

 


